

PRESSEINFORMATION

8. Februar 2012

Ein Tag nach der Rathausbesetzung

OB Klemens Koschig dankt den Einsatzkräften der Polizei

Nachdem die Besetzung des Dessauer Rathauses gestern Nachmittag friedlich beendet werden konnte, hat sich Oberbürgermeister Klemens Koschig heute in einem Brief an den Leiter des Polizeireviers, Wolfgang Berger, gewandt.

„Auch im Namen meiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter möchte ich mich bei Ihnen für den schnellen, beherzten und sehr professionellen Einsatz zur Beendigung der Besetzung des Dessauer Rathauses bedanken“, so das Stadtoberhaupt wörtlich. Dadurch hätten die Einsatzkräfte nicht nur für einen friedlichen Abschluss der Aktion gesorgt, sondern auch dafür, dass die Mitarbeiter sich sicher fühlen konnten und der normale Geschäftsbetrieb aufrecht erhalten blieb.

Der Sachschaden infolge der gestrigen Besetzung hält sich offensichtlich in Grenzen. Eine Glasscheibe im Eingangsportal, fünf Türen und ein Tisch wurden in Mitleidenschaft gezogen, weitere Beschädigungen konnten nicht festgestellt werden.